



“グループわ 中央区会”

友愛だより



★新ランドマーク誕生！
“神戸三宮阪急ビル”

グループわ 中央区会
令和3年5月版(第5号)

★此処なら
コロナ疎開もできる“布引の雄滝”

グループわ 情報

★4月度グループわ運営委員会で報告された中から、当会に係わる情報などを紹介します。

- ▶『第18回定期総会について』 ＊開催日時:令和3年5月29日(土)10:00～12:00 KSCカレッジホール於
 - ・出欠有無並びに議決権行使は、既にご送付されたハガキで5月18日必着で返信を。但し出席数は88名迄。
 - ・従来の第2部交歓会(パフォーマンス)はコロナ禍で中止。
- ▶『令和3年度グループわ会員登録情報』
 - ・4月16日現在で1191名(前年度:1292名)。内、中央区会は61名(前年度:58名) 新入会者は8名。
- ▶『学校園ボランティア等派遣コーディネーター業務を神戸市教育委員会から新規受諾』
 - ・学習支援、ゲストティーチャー、学校内環境整備、長期休業期間の花壇・動物等の世話、行事受付等々。
 - ・中央区内で要請のある学校→春日野小, 山の手小, 港島学園, なぎさ小, こうべ小, 宮本小など。
 - ・内容を知りたい方やご都合の付く方は、是非グループわ本部または区会長までご連絡ください。
- ▶『KOBESHINIA元気ポイント制度が開始』 ＊介護老人施設でのボランティアでポイントが貰えます！
 - ・詳細は神戸市のホームページから「KOBESHINIA元気ポイント」を検索してください。

区会友愛活動だより

★今号では令和3年度最初の「4月定例会」の概要をお知らせします。
次回(総会を兼ねる)は6月12日です。多数のご出席をお待ちしています・・。

♥令和3年度中央区会初回定例会「4月定例会」を開催しました。

前代未聞の新型コロナウイルス新規感染者が急拡大し、「蔓延防止等重点措置」が県内に発出されたばかりの4月3日に、令和3年4月定例会(隔月開催)をこうべ市民福祉交流センターで開催。この様な時期でもあり、普段より少なめの13名の出席で少し静かな会合となりました。然し、今年度新しく入会された方への案内が少し遅れたこともありましたが、新人1名の出席者を得て、先ずは幸先の良いスタートが切れました。今回は新年度スタートでもあり、例年同様に次の様な議題を中心に、情報・話題の伝達と意見交換を行うと共に、グループわの活動情報など伝達しました。

▶昨年度の中央区会事業の結果報告

- ・地域交流支援(ボランティア)活動の結果は、コロナ禍のために、計画していたグループ活動は殆ど中止となる。
- ・従来毎月開催の「定例会」は、8月より隔月に変更して実施。親睦会はグラウンドゴルフ大会のみ開催。新春懇談会等は中止。

▶新年度の役員・世話役等の推薦と決定

- ・区会長、副会長、会計、会計監査の4役と幹事2役(学校支援世話役とグラウンドゴルフ世話役)を決める。

▶令和3年度学校園ボランティアへの支援お願いと学校園支援活動の現状などの情報交換



「いつまで続くの？」 “ソーシャルディスタンス”

区会行事のお知らせ

★6月中央区会「定例会」のご案内です。年一度の総会議事を含め、新年度の年間活動計画等の議題が中心です。新会員の方のご出席を歓迎します。

♥中央区会令和3年6月定例会(総会議事を含む)のご案内

- ▶開催日時:6月12日(土)午前10時30分～12時 ▶開催場所:こうべ市民福祉交流センター3階301号
 - ・昨年度の中央区会事業の結果報告と、新年度の事業方向性、年間行事計画などの報告。
 - ・中央区会の役員・世話役及び新会員の紹介など。
 - ・令和3年度の地域ボランティア活動のあり方及び支援体制についての意見交換。

あとがき

26年前の大震災後、神戸再興の一環として始まった三宮界隈の再開発。この目玉の神戸三宮阪急ビルが開業！然し今は震災後最大のコロナ感染危機に見舞われ、お祭りムードも雀の涙。昭和期なら新しい社会の姿に夢があり、あこがれもあった・・が、今は1年先でも見通しが立たない社会だ。こんな姿になった日本！頼れる“渋沢栄一”は何処にいるのやら・・。[発行責任者:島ノ江繁吉]